
すごいなぁと常に思っていることがある。
私が調布パソコンサークルでボランティア
を始めて10年過ぎた。皆さん好奇心とやる
気は衰えないでＩＴの変化に果敢に挑戦し
ている。すごいと思う。一日一日を楽しく
生きること。そのエネルギーをいただける
場があくろすはばたきだ。気軽にかりられ
る「場」に感謝している。

調布パソコンサークル あらいさん

調布パソコンサークルさんを見ていて、私た
ちスタッフもすごいなーと思っています。楽
しそうに、そしてエネルギッシュに活動され
ていますね！

5月に発足した「お手玉の会」13名が都合
をつけ、この場に集い月一回の定例会を持ち
予定などを伝え、その後はお手玉を作ったり
手芸を教え合ったりしながら共通の話題で楽
しんでいます。昼食を軽く済ませ午後のひと
時を笑いながら遊んでいます。

たま川お手玉の会 いとうさん

午後のひと時を笑いながら過ごせる仲間がい
るのは、とっても素敵ですね！

ここはあくろす“ぬくもりサロン”。予約
不要、心や体にもよく、お茶とお菓子、お
喋りもできて安い！(笑)。手のぬくもりを伝
えつつ心身の自然治癒力へ働きかける英国
赤十字社のセラピューティック・ケア。人
と人との触れ合い、ひとりがみんなとつな
がる・・・。前の廊下を行ったり来たりの
ご年配「こんなところがあったんです
ねぇ」はい、5年もやっています。

ぬくもりケア調布 Satomiさん

手から伝わるぬくもりは、つぶやきからも伝
わってくるようです！お茶とお菓子とお喋り
とセラピューティック・ケアで癒されたい今
日この頃・・・

私たちのグループは七宝焼きを作り続けて
30年以上になります。以前婦人会館で活動
していたときは、他の団体さんとサークル展
で交流をして楽しかったですよ。ここ「はば
たき」でも、そういう機会があればいいのに
なと思います。他の団体さんの作品も見たい
し、私たちの作品も見てもらいたい。サーク
ル展やりませんか？

七宝虹 こばやしさん

スタッフも皆さんの発表の場がないか、実は
いつも考えています！どんな形になるか分か
りませんが皆さんの素敵な作品に包まれたら
…なんて想像するだけで楽しみです！

わがクラブは、一昨年、日本映画批評家大賞
授賞式を調布で実施する為に発足しました。
昨年は、特撮展をたづくり会館で実施。多く
の映画ファンの方々にお越しいただきました。
来年からは市民の映画塾を2ヶ月に一度開く
つもりです。第一回目は2月6日(土)に、映
画「くちづけ」の上映会を開催します。詳し
くはブログで。

調布シネマクラブ おかもとさん

映画のまち調布ならではの活動ですね！色々
な切り口で映画に親しみを持ってもらおうと
のご活躍蔭ながら応援しております！

お稽古日には、皆さんいつも早く来て、お
しゃべり?!…いや、熱心に描いています。講
師の私は一番若くて家が近いにもかかわらず、
最後の到着。スミマセン…お稽古中、ここは
寄席かと思うくらい冗談が飛び交い、絵の向
上だけでなく脳の活性化にも役立っている様
です。早く来たくなるサークル！そんな「彩
パステルの会」です。

彩パステルの会 さかがみさん

早く来たくなるサークル。すごくよくわかり
ます！パステル画も、漫談も？？上達する素
敵なサークルなんですね！今度作品見せてく
ださい！

当センターを活動拠点として利用しているみなさんは、「普段はどんな交流をしているのだろう？」「どんな

ことを考え活動しているのだろう？」と素朴に思っていました。そこで・・・「そうだ！つぶいてもらって

知っちゃおう！」ということで、いつもはコーナースタッフのつぶやき掲載ですが、今回はセンター利用のみ

なさんにもお願いしました。この記事を通し多くの方にセンター利用のみなさんの多彩な活動や思いが伝わる

といいな～（スタッフ たかはしのつぶやき）



「はばたき」で活動を始めて3年目。多くの
仲間とステキな時間を過ごしています。時に
は別のグループと情報交換をし交流が出来て
楽しいひと時です。私達は毎週水曜日活動し
ていますが、多くのグループが活動している
「はばたき」は小さなグループにはとても有
意義に過ごすことが出来る「場」です。

グループ糸 Hさん

他のグループとの交流もできているだなんて、
センターとしてはとても嬉しいです。皆さん
が活動を通して、とても有意義な「場」にし
てくれているんだなと実感します！

私達の団体は主に幼稚園の打ち合わせ等で
使用しておりますが、小さい子ども連れの
お母様も多いので、DVDが見られる環境が
大変助かっております。夏は涼しく冬は暖
かくバザー開催に向けて順調に準備をする
ことができました。職員の皆様に助けられ
無事に本番を迎えられそうです。沢山お客
様が来るといいな。

TEAMバザー うおずみさん

皆様の熱気をスタッフはいつも感じておりま
す。お子さんたちにに負けないぐらい活発な
気がするのは、私だけ？

今年の10月から番組制作に30歳代の男性が
参加してくれることになりました。若い男性
の新人は久しぶりです。私大の文学部出身で
学生時代から、テレビ番組制作に関心があっ
たとのこと。彼はカメラも回せるそう。ディ
レクターとして一日も早く成長してもらいた
い。先輩として若い記者を育てるのは嬉しい
ものです。

調布市民放送局 おおいずみさん

センターのエントランスにあるDVDはグ
ループの方へ貸し出す以外に、調布市民放送
局さんの番組放映をしていることがあります。
スタッフとしても新人の方の番組を楽しみに
してます

手芸グループですけど、縫い方だけではあ
りません！7～8人の集まりで話題には不自
由なく、昼ごはんの時にはおいしい手作り
料理がたくさん並び、それぞれの味付けを
楽しみ、なごやかなひと時が私達の料理の
勉強にもなります。その中身はとても濃く、
人生経験豊かな集まりなので、頭の中は活
性化され、活動が終わって帰る頃にはみん
なハツラツとしています。

クローバー はしもとさん

ほんとうにハツラツとしていますよね！グ
ループ名の「クローバー」はとてもユニーク
な意味で命名されていると聞きました。流石
です！みなさんの笑顔でスタッフも活性化さ
れています！

すみれ会は手話を勉強しています。各自好
きなテーマを持ち寄って、皆で表現方法を
考えています。歌や文章を表現したり、時
事問題をテーマに選んだり、ゲームをした
りと結構楽しいですよ。この前の第26回福
祉大会では感謝状を頂き、大変励みになり
ました。今後も引き続き勉強を続け、手話
の普及につながればと思います。

すみれ会(手話) よしもとさん

魅力のある先生を中心にいつも元気に活動さ
れていてますね。感謝状を持った皆さんの記
念写真を拝見し、スタッフもとても嬉しいで
す！

スペイン語では、「！」マークが逆さになる
上に文頭につけるんですね⇒「¡」
？マークも逆さになると聞きました。
外国語っておもしろ～い！しかも、めでたい
こと続きですごくいいですね！！

¡Hola！アルゼンチン出身のとってもゆか
いなマルタ先生を中心に、ジャズピアノが上
手なSさん、絵が得意なOさん、語学堪能な
Ⅰさん、個性豊かな面々で楽しく勉強してい
ます。最近先生とOさんにはお孫さんが誕生
し、Sさんのところではお嬢さんが結婚され
て、おめでたいこと続きなんですよ。

スペイン語同好会 一同


